



Rechnen, rätseln, tüfteln: Schüler des Balinger Gymnasiums beteiligten sich an der langen Mathenacht. Foto: Hamberger

# Mathematik bis tief in die Nacht

**Bildung** | Balinger Gymnasiasten rätseln über diffizilen Aufgaben

**Balingen.** Mathematik in der Schule? Ok. Mathematik an einem Freitagabend in der Schule – echt jetzt? Mathematik bis tief in die Nacht? Aber wirklich: 138 Schüler des Balinger Gymnasiums haben nun in 38 Gruppen an der Veranstaltung »Lange Nacht der Mathematik« teilgenommen. Unter Berücksichtigung der Hygienemaßnahmen und der Maskenpflicht rechneten, rätselten und tüftelten die Teams, betreut durch sieben Lehrer und drei Referendare

und Praktikanten bis Mitternacht.

Die Teams der Klassen 5/6 und 8 haben die erste Runde (fast) abgeschlossen, die Schüler der Klasse 7 sogar eine Aufgabe in Runde zwei gelöst. Und die 15 Schüler aus der Oberstufe haben dabei laut einer Mitteilung der Schule sogar fünf Aufgaben in der zweiten Runde geschafft.

Anke Kraus, Organisatorin und Fachschaftsvorsitzende Mathematik, zeigte sich trotz

einer besonders herausfordernden Organisation in diesem Jahr sehr zufrieden: »Wir können stolz auf die Teilnehmerzahl und die Leistung der Nachwuchs-Mathematiker sein.« Auch im kommenden Jahr möchte das Gymnasium Balingen wieder zu den 319 Schulen gehören, die an der Veranstaltung teilnehmen. Dann hoffentlich wieder mit dem beliebten (Mitternachts-)Buffet und mindestens so vielen teilnehmenden Schülern.